

INFORME VENEZUELA N°6/2022

Periodo: 5/3/2022 – 11/3/2022

Strategos: Observatorio de la Seguridad Global
Universidad de los Andes, Colombia

1. Según el Instituto Casla, los mandos militares en Venezuela está al tanto de las torturas a opositores

1. Según el Instituto Casla, los mandos militares en Venezuela está al tanto de las torturas a opositores

La cadena de mando de Venezuela está al tanto de torturas de opositores en el país, señala este viernes un informe del Instituto Casla presentado en Washington en presencia del secretario general de la OEA, Luis Almagro. Presuntamente, al menos 55 personas, 32 civiles y 23 militares, de los cuales 43 hombres, 10 mujeres y 2 menores de edad, habrían sido víctimas de detenciones arbitrarias, desaparición forzada temporal, torturas físicas o psicológicas, torturas blancas y tratos crueles, inhumanos y degradantes, actos de represión sistemática por motivos políticos que ejecutó el Estado venezolano en 2021. Así lo afirma el instituto en el informe “Licencia para matar”. Casla, un centro de estudios sobre América Latina con sede en Praga, calcula que hay muchas más víctimas. Una de ellas, afirma el instituto, denunció haber sido detenida junto con una treintena de personas por la Dirección General de Contrainteligencia Militar (Dgcim). Según Tamara Sujú, directora de Casla, “Toda la cúpula militar y civil son conocedores de la planificación, inducción y comisión de los crímenes”. “Obtuvimos información sobre cómo funcionarios y oficiales tienen línea directa con Nicolás Maduro para la aprobación, actuaciones y procedimientos falsos de persecución sistemática contra opositores civiles y militares”, añadió Sujú. En el informe también se menciona al ministro de Defensa, Vladimir Padrino López, entre otros funcionarios señalados. (El Universal – Política – 11/3/2022).

SITIOS DE REFERENCIA

El Nacional – www.elnacional.com

Equipo

Strategos: Observatorio de la Seguridad Global.